



高瀬中だより

郡山市立高瀬中学校
2020年 5月15日(金)
《第6号》 文責:校長 草野 仁

生徒の笑顔が教室に 休業中の生活 ～分散登校始まる～ 【生徒に聞いてみました】

昨日14日から、分散登校が始まりました。学校再開までの間、生徒の学習支援・生活支援を行い、学校再開にスムーズに移行できる環境を整えることが目的です。

新型コロナウイルス感染防止のため、各学年をクラスごとに日を分けての登校です。昨日は各学年1組、本日は2組の生徒が登校しました。教室には生徒の笑顔が戻り、級友と交わす楽しい会話や笑い声もあちこちから聞こえてきました。

各教室には生徒が約10名。間隔を十分にとった机の配置となっています。授業中、隣同士で相談をしたり班で話し合ったりという学習活動は残念ながらできません。その分、生徒はみんな、真剣に教師の話に集中し、ノートにペンを走らせるなど、これまで以上に授業に真剣に臨んでいました。

登校した生徒の様子を見るにつけ、今の事態が一刻も早く収まり、いつもの学校生活が戻ってほしいと改めて思いました。

保護者の皆様には、食育等の観点からの弁当持参も含め分散登校へのご理解ご協力ありがとうございます。学校再開までは、週2日の午前を除き、家庭で過ごす時間が続きますが、学校との連携を図りながら、お子様へのご指導ご支援をお願いいたします。



《可動式壁の移動による教室拡大》



《ホールでの朝の会》



《間隔を十分に確保してのお弁当》



《休み時間の談笑》



スクールカウンセラー紹介

スクールカウンセラーの熊田先生が毎週金曜日に来校します。全校生を対象にカウンセリングを実施します。

保護者の皆様もお気軽にご相談ください。
熊田先生 さい。

高瀬中カウンセラー9年目の熊田です。お子様の家や学校で、いつもと違う様子で気になっていることなどの相談をお受けしています。勤務日は金曜日で、時間は午前10時から午後4時です。よろしくお願いたします。

休業中の家での生活の様子について、何人かの生徒に聞いてみました。

テレビを見たりゲームをしたりする機会が増えてしまったといった正直な感想もありました。しかし、私自身、在宅勤務になると仕事への集中度はどうしても低下してしまいます。我が身を省みれば、ほとんどの生徒が、家での時間割をもとに、勉強時間やメディア利用の時間、読書時間を記録し、規則正しく生活しようと努めたことは大変立派なことだと思います。

昨日、本県の非常事態宣言が解除されたことから、もう間もなく学校も再開されることと思います。それまでの間、保護者の皆様には引き続き、学校と連携しながらお子様の家庭での健康安全と学習の充実についてご協力をお願いいたします。



1年 小堀さん

休業中、家の人が家にいてくれたので、あまり心配や不安なことはありませんでした。

新型コロナウイルスに感染しないように、あまり外出をしないように心がけて過ごしていました。

休業中は、普段よりも一人で集中して勉強に取り組めたことがよかったと思っています。



2年 高橋さん

休業中は、暇な時もありましたが、工夫して勉強したり遊んだりして過ごしました。特に、家の中にずっといたので、ストレッチをしたり家の中でできる遊びを弟と考えたりして、気分転換ができるように心がけました。母の日に、お母さんへの感謝の気持ちから、夕飯を一人で作ったことも楽しかったです。

いつ、どこでコロナウイルスに感染するか分からないので、家の庭でも外で遊ぶのが少し怖かったです。

できれば、「オンライン授業」を受けてみたいと思いました。



3年 磯海さん

「家庭の時間割」を使って学校に行く日と同じような生活習慣を心掛けました。勉強時間やゲームの時間を記録もしました。それでも、普段の平日より、少しゲームやテレビの時間が増えてしまったのが反省点です。

しかし、ゲームなどで友達と話すことができたので、ストレスはさほどたまりませんでした。

受験生なので勉強が入試まで間に合うのかが不安です。オンライン授業があったらいいなと思います。

授業紹介 (5/14の授業から)

【1年：体育の授業：陸上 折笠先生】



初夏の雲ひとつない青空の下、1年生は陸上短距離の授業を行いました。

休業中は十分に体を動かすこともままならない生活。体をしっかりほぐすために、準備運動、ストレッチを入念に行いました。久しぶりの体育。全力疾走したい気持ちを抑え、折笠先生から一人一人フォームを確認してもらいながら、1回2回と走りました。

【2年国語の授業：「枕草子」杉本先生】



休業中、「枕草子」の予習プリントが出されていました。どの生徒も予習にしっかりと取り組み、内容を読み取っていました。古文の音読もスラスラでき、暗記している生徒もいました。

授業では、予習プリントをもとに「まいて」などの言葉に着目しながら各季節の「をかし」を皆で捉えました。杉本先生との楽しいやりとりで和やかに授業は進みました。

【3年：数学の授業：「多項式の計算」斉藤先生】



休業中、生徒は皆、斉藤先生がホームページに掲載した解説を見るなどして、多項式のプリントで事前の予習をしっかり行うことができていました。そのため、どの生徒も、多項式の計算方法をすぐに理解し、練習問題に取り組んだり、黒板に書いて発表したりすることができました。

授業に真剣に、集中して取り組む生徒の姿も印象的でした。受験生としての意識がすでに高まっているようです。

「家庭の時間割」

	目安の時間	5/3 (日)	5/4 (月)	5/5 (火)	5/6 (水)	
朝の準備	6:00 ~ 8:00	おはようございます！ 連休でも普段と同じラジオ体操やストレッチをして、気持ちのいい今日の体温を測りましょう！朝食をしっかりと取りましょう！				
1時間目	8:35 ~ 9:25	漢字ドリル 漢字練習 苦手ドリル ワーク	漢字練習 苦手ドリル ワーク	漢字ドリル 漢字練習 教科書のつ	漢字ドリル 漢字練習 教科書のつ	
2時間目	9:35 ~ 10:25	ドリル いけん用紙 比例のて	ドリル いけん用紙 比例のて	ドリル いけん用紙 比例のて	ドリル いけん用紙 比例のて	

やり終わったところは赤線でチェック

学習やゲームの時間を記録

	15:25	時間	分	
学習時間		0:00	5:17	5
ゲーム・インターネット・テレビの時間		2:00	2:00	1
1日の記録	読書時間	1:00	0:30	0

臨時休業中、生徒は「家庭の時間割」を使って学習時間の確保や規則正しい生活習慣の維持に努めています。

参考までに3年1組の生徒の「家庭の時間割」を紹介します(上掲)。担任の大橋先生のアドバイスを取り入れ、時間割でやり終わったところは赤線で消し、勉強の進み具合が目で見えてわかるように工夫しています。

学習時間やゲーム、読書時間もしっかりと記録されていて、1日の時間の使い方を振り返ることができます。

今回、「家庭の時間割」の活用によって、自分の生活をコントロールする習慣が身についたことと思います。

《集金日のお知らせ》18日、19日は諸費集金日となります。釣銭のないようにご協力ください。

		来週の主な行事予定					
曜日		主な内容	登校学級	1校時	2校時	3校時	4校時
18日(月)	朝	朝学	□臨時休業日 ※ジャージ登校	1の1	国英	音国	英社
	給食	牛乳	□分散登校日(各学年1組)	2の1	国英	理国	家庭数
	部活	×	□衣替え移行期間(~5/29) □諸費集金(1日目) □弁当持参 □弁当持参 □13:10完全下校	3の1	家庭社	家庭数	英社
19日(火)	朝	朝学	□臨時休業日 ※ジャージ登校	1の2	国英	英国	数社
	給食	牛乳	□分散登校日(各学年2組)	2の2	数英	理理	保体英
	部活	×	□AETジョセフィン先生来校 □諸費集金(2日目) □弁当持参 □13:10完全下校	3の2	理英	数英	美数美
20日(水)	朝		□臨時休業日				
	給食		□校内消毒				
	部活						
21日(木)	朝	朝学	□臨時休業日 ※ジャージ登校	1の2	国英	英国	音保体
	給食	牛乳	□分散登校日(各学年2組)	2の2	音社	音理	国国
	部活	×	□弁当持参 □13:10完全下校	3の2	保体理	保体社	国国
22日(金)	朝	朝学	□臨時休業日 ※ジャージ登校	1の1	国英	美国	技数
	給食	牛乳	□分散登校日(各学年1組)	2の1	数社	数社	理英
	部活	×	□弁当持参 □13:10完全下校	3の1	英技	理英	理美
23日(土)	週休日						
24日(日)	週休日						